

# Letkol Inf Ubaydillah Tandatangani Perjanjian Kerjasama Antara BPN Dengan Kodim 0826 Pamekasan

Makruf - [PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID](http://PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID)

May 10, 2022 - 20:10





Pamekasan - Dalam memperkuat kerjasama antara Badan Pertanahan Nasional (BPN) dalam hal ini Kantor Pertanahan Kabupaten Pamekasan dengan Kodim 0826 Pamekasan dilaksanakan penandatanganan perjanjian kerjasama yang dilaksanakan di Ruang Data Makodim 0826 Pamekasan, Selasa (10/05/2022).

Penandatanganan perjanjian kerjasama dilakukan oleh Letkol Inf Ubaydillah selaku Komandan Kodim 0826 Pamekasan dan Drs. Yuli Budiharto, M.Si selaku Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Pamekasan.

Dalam sambutannya Drs. Yuli Budiharto mengatakan bahwa, penandatanganan MOU atau kerjasama antara instansi ini hanya sebagai serimunal karena terkait dengan kerjasama tidak ada perjanjian bisa dilaksanakan. Namun karena untuk mengikat kekeluargaan dan silaturahmi antara instansi diperlukan MOU.

"Kerjasama ini diperlukan karena terkait dengan kinerja di masing-masing lembaga," tuturnya.

"Tidak mungkin Kodim membuat sertifikat sendiri tetapi membutuhkan dari pada kantor pertanahan, demikian juga kantor pertanahan membutuhkan Kodim untuk suatu keanaman atau dalam kerjasama untuk mewujudkan sertifikat bagi masyarakat, karena di pamekasan ini ada program strategis nasional yaitu berupa pendaftaran tanah sitimatis lengkap (PTSL)" jelasnya.



Sedangkan Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa sekalipun tanpa adanya mou atau perjanjian, prajurit TNI selagi untuk kepentingan nasional pasti akan siap membantu.

"Intinya tanpa adanya surat perjanjian seperti inipun kami prajurit TNI, selagi itu untuk kepentingan nasional kami pasti akan siap membantu" ucap Dandim.

Lebih lanjut Letkol Inf Ubaydillah berharap dengan kerjasama ini, dari pertanahan dapat membantu tanah milik Kodim yang belum bersertifikat sehingga dapat diselesaikan.

"Mudah-mudahan dengan adanya kerjasama seperti ini, yang menjadi tanah milik TNI Angkatan Darat khususnya punya Kodim nanti kita bisa sertifikatkan" ucapnya.

"Kami pihak Kodim Kabupaten Pamekasan siap mendukung untuk program nasional" Pungkasnya. (makruf)